
Выходит с 5 мая 1935 года 
Цена договорная 
www.iiirngazeta.ru 

№ 130 (11478) 
15 ноября 2005 года 

ВТОРНИК городская газета 
Не просто прикрыть 

«автоночлежки» 

«Дворовые тайны» 
уйдут в прошлое 
В Магнитогорске началась беспрецедентная акция... 

Отшумел милицейский праз
дник. Людей в погонах от души 
поздравили самые высокие 
руководители, высказали в их 
адрес слова благодарности за 
самоотверженный благород
ный труд. Вновь наступили 
милицейские будни. Сотруд
ники правоохранительных ор
ганов опять с головой окуну
лись в пучину проблем, кото
рые никто за них решать не 
будет. 

Однако милиция, какой бы 
п р о ф е с с и о н а л ь н о й она ни 
была, не в состоянии в одиноч
ку обеспечить безопасность 
жителей любого города. Тем 
более в нынешние не лучшие 
для страны времена, когда пре
ступность посто
янно растет и 
люди порой опа
саются даже про
сто выйти на ули
цу в темное вре
мя суток. Как это 
ни банально-зау
ченно звучит, но к каждому 
подъезду участкового не при
ставишь, в каждом квартале 
пункт милиции не оборуду
ешь. 

Проблемы безопасности и 
здоровья больше всего беспо
коят сейчас магнитогорцев. 
Горожане устали постоянно 
опасаться за жизнь - свою и 
своих близких. Они заслужи
ли право спокойно жить в род
ном городе. По данным соци
ологических опросов, почти 
треть магнитогорцев считают, 
что в первую очередь надо 
решать проблему обеспечения 
порядка и безопасности жите
лей во дворах. 

Как оказалось, руководи
тели Магнитки к данным со
циологических опросов отне-
сятся очень серьезно. Тема 
безопасности в городских 
дворах стала основной на со
вещании, которое губерна
тор Ч е л я б и н с к о й области 
Петр Сумин провел во вре
мя недавнего визита в Маг
нитогорск. Депутаты Законо-

.дательного собрания Челя
б и н с к о й о б л а с т и В и к т о р 
Рашников и Андрей Моро
зов, глава города Евгений 
Карпов, генеральный дирек
тор ОАО «ММК» Геннадий 
Сеничев озвучили перед гла
вой региона эту проблему и 
попросили содействия в ее 
решении. Петр Сумин пошел 
Магнитке навстречу: на обес
печение безопасности в маг
н и т о г о р с к и х д в о р а х из 
средств областного бюджета 
выделяется 11 м и л л и о н о в 
рублей! 

Горожан больше 
всего беспокоит 
проблема 
безопасности 

«Если вы хотите повысить 
безопасность жильцов и наве
сти порядок во дворе, без за
бора и шлагбаума с будкой не 
обойтись», - говорят в охран
ных агентствах. Однако распо
ложение подавляющего боль
шинства магнитогорских квар
талов и финансовые возмож
ности их жителей такие меры 
делают просто нереальными. 
Проблему же решать надо не
замедлительно, а значит, ис
кать иные пути. В наших ус
ловиях самое лучшее решение, 
с которым соглашаются очень 
многие горожане, - установка 
железных дверей в подъездах 
и оборудование внутриквар-
тального освещения . «При

дурки с ломами по 
городу иногда бро
дят, а защиту от та
кого «орудия взло
ма» проще и дешев
ле обеспечить имен
но с помощью ме
т а л л и ч е с к о й д в е 

ри», - привел веский довод по
звонивший недавно в редак
цию работник ММК. Свет же 
в «темном» дворовом «цар
стве» призваны обеспечить 
так называемые в простонаро
дье гусаки - фонарные навесы 
на у р о в н е в т о р о г о э т а ж а . 
Ниже нельзя: хулиганы быст
ро все «освещение» перебьют. 

Именно поэтому выделенные 
губернатором 11 миллионов 
рублей будут потрачены на ус
тановку железных дверей в 
п о д ъ е з д а х и о б о р у д о в а н и е 
внутриквартального освеще
ния. Городская администрация 
совместно с коммунальными 
службами уже приступила к 
выполнению этой задачи. По 
результатам тендера определе
ны фирмы, которые занимают
ся установкой железных дверей 
в подъездах и оборудованием 
освещения внутри дворов. Не 
о с т а н у т с я без в н и м а н и я и 
просьбы директоров муници
пальных учреждений,особен
но детских садов - в некоторых 
из них только металлические 
двери могут стать надежным 
заслоном на пути непрошеных 
посетителей. Актуальный для 
Магнитки лозунг «Безопас 
ность превыше всего», таким 
образом, перерастает в насто
ящую акцию, которая, даже 
еще не начавшись, вызвала жи
вой отклик у сотрудников маг
нитогорской милиции. 

- Установка железных две
рей в подъездах и оборудова
ние внутриквартального осве
щения - это реальная профи
лактическая мера против гра
бежей, уличных преступлений 

и квартирных краж, - уоежден 
начальник УВД города Сергей 
Семенов. - Областная власть, 
выделяя деньги на эти цели, по 
сути, решает сразу две пробле
мы. Она не только оказывает 

помощь правоохранительным 
органам, укрепляя материаль
н о - т е х н и ч е с к у ю базу всего 
магнитогорского гарнизона и 
поддерживая службу участко
вых инспекторов, но и впер

вые, может быть, за несколько 
десятилетий, непосредственно 
о б е с п е ч и в а е т б е з о п а с н о с т ь 
граждан. От имени управления 
внутренних дел хотелось бы 
поблагодарить руководителей 

Магнитогорского металлур
гического комбината и горо
да, которые убедили губер
натора в необходимости ак
ции «Безопасность превыше 
всего». ' 

Что думают горожане 
«Какие проблемы вас волнуют в первую очередь?» - с таким вопросом корреспонденты «ММ» обратились вчера к горожа

нам. Было опрошено более двадцати человек, но все называли одни и те же проблемы. 

Александр ТИМЧЕНКО, пенсионер: 
- Я переживаю за людей, которые живут в нашем районе. Пос

ле шести часов вечера страшно выйти на улицу: темно и опасно. 
Не секрет, левобережье - далеко не самая престижная часть 
города, поэтому именно здесь, в основном, обитают хулиганы и 
бомжи. Днем, как правило, они сидят тихо, а вечером... Пони
маю, в одночасье такие вопросы не решаются, но, согласитесь, 
что вопросы безопасности - главное. 

Татьяна КРАСНОВА, помощник воспитателя: 
- Детскому саду, в котором я работаю, нужны железные двери 

и решетки на окна. Территорию нашего дошкольного учрежде
ния «облюбовали» подростки: собираются, пьют пиво, слушают 
музыку. Словом, после их тусовок дворники не успевают уби
рать мусор. Чтобы прекратить гулянки, на калитку садика мы 
повесили замок, но засовы не останавливают нашу молодежь, 
они лезут через забор. Подвыпившие мальцы несколько раз пы
тались зайти и в здание: то им нужно позвонить, то в туалет. 
Воспитатели вежливо выпроваживают незваных гостей, но не ис

ключено, что мальцы могут и осерчать. Охранника у нас нет, две
ри хлипкие... 

Оксана ЕПИФАНОВА, студентка МаГУ: 
- Многие улицы плохо освещены. Вечером страшно ходить по 

городу, ведь я живу далеко от трамвайной остановки. Чтобы бы
стрей добраться до дома, идти нужно через школьный двор, в 
котором почему-то нет ни одного фонаря. Плохо и то. что быстро 
бежать не могу - туфли жалко: асфальт на дорожках в рытвинах и 
ямках. 

Марина ГРИГОРЬЕВА, дизайнер: 
- Больше всегй меня сейчас волнует проблема уличного и внут

риквартального освещения. Проезд Сиреневый, где расположен 
мой дом, вечерами и ночами погружается в настоящее «темное 
царство». Что поражает: во дворе у нас построили детскую пло
щадку, благоустроили территорию, посадили деревья, оборудо
вали газоны, подходы к подъездам закатали в асфальт, но совсем 
забыли об освещении. Всю красоту можно лицезреть лишь в свет
лое время суток. 

Б Е 

етнокА 
С баррикад! 
В правительстве Франции вчера 
обсуждали проект закона о продлении 
чрезвычайного положения. 
В воскресенье началась депортация 
из страны граждан, участвовавших 
в массовых беспорядках. Число 
высланных МВД Франции не уточняет. 

На службу! 
В пятницу Госдума отклонила законо
проект, предусматривающий отсрочку 
от призыва на военную службу работ
никам негосударственных предприя
тий. Он был внесен в палату 
Законодательным собранием 
Челябинской области. Причина отказа: 
проблемы с комплектованием личного 
состава Вооруженных сил. 

Разгрипповало 
Вчера снят карантин в деревне Суналы 
Троицкого района, где был обнаружен 
птичий грипп. Во второй «заболевшей» 
деревне Сосновке карантин снимут 
25 ноября, если не будет выявлено 
новых очагов заболевания. 

ФРАЗА 

Справедливого человека цени 
больше, чем родного. 

АНТИСФЕН из Афин 

ЦИФРА 164,7 
млрд. долларов 

Таких цифр достигли золо
товалютные резервы Рос
сии - это очередной рекорд. 

Заскрипит снежок, 
пойдем голосовать, дружок! 

Редакция газеты «Магнитогорский металл» и местное отделение 
политической партии «Единая Россия» объявляют конкурс на 
лучшую частушку. 

Главная тема конкурса - выборы в Законодательное собрание Челябинской 
области, которые состоятся 25 декабря. Можно весело, с юмором и в стихах 
рассказать о партиях и кандидатах в депутаты, идущих на выборы. Пусть 
сочинители частушек «посмеются» и над избирателями. 

Итоги конкурса будут подведены 22 декабря. В этот же день состоится 
награждение победителей. За 1-е место будет вручен цветной телевизор, за 
2-е - проигрыватель DVD-дисков, за 3-е - стереомагнитола. Также установле
ны пять поощрительных призов. Это абонементы на посещение аквапарка, 
горнолыжных центров и кинотеатров города. Награды вручит главный редак
тор газеты «Магнитогорский металл» Станислав Рухмалев. 

А в т о р ы ч а с т у ш е к могут п р и с ы л а т ь их по адресу: 4 5 5 0 3 8 , 
пр. Ленина, 124/1, редакция «ММ» с пометкой «Конкурс частушек» или 
по электронной почте: kingebaeva@mail.ru 

В олимпийском резерве 
В минувшую пятницу генеральный директор ОАО 
« М М К » Геннадий Сеничев встретился с сотрудника
ми клуба «Металлург-Магнитогорск» и спортсмена
ми-инвалидами. 

В их числе были воспитанники клуба - дзюдоисты, занявшие 
третье командное место в недавнем зеленоградском чемпионате 
страны по дзюдо 
среди спортсме
нов с нарушения
ми слуха . Они 
привезли с состя
заний три золотых 
медали. 

Д м и т р и й Лав
р о в , р а б о т н и к 
четвертого «лис-
т о п р о к а т а » 
М М К , - мастер 
спорта междуна
р о д н о г о класса , 
победитель про
шлогоднего чемпионата мира по восточным единоборствам 
среди глухих и чемпионата России-2005 по борьбе дзюдо сре
ди глухих. После пяти побед он стал сильнейшим в весовой 
категории до 90 килограммов, включен в состав дефолимпий-
ской сборной - Дефолимпийские игры собирают спортсменов 
с нарушениями слуха. Юлия Молодцова выполнила норма
тив мастера спорта и стала первой в весе до 57 килограммов и 
в абсолютном первенстве. Знаменательно, что в секции дзюдо 
она занимается всего два года. У нее образование художника-
дизайнера, а занятия спортом она совмещает с работой в ООО 
«КорпусГрупп» и обучением в Московской государственной 
академии по физической культуре и спорту. Слесарь ЗАО 
«Профит» Сергей Кот - двукратный чемпион России - занял 
на соревнованиях в Зеленограде второе место в весе свыше 
100 килограммов. Все трое вошли в состав сборной страны и 
готовятся к выступлениям на международном турнире'в Япо
нии в апреле будущего года. 

Занимаются спортсмены под руководством тренера высшей 
категории, двукратного чемпиона мира по самбо среди вете
ранов Рауфа Валеева. На протяжении многих лет он работает 
с борцами-ветеранами, воспитывает новое поколение трене
ров для Южного Урала, достиг звания судьи национальной 
категории. 

Всем четверым спортсменам объявлена благодарность и 
вручена денежная премия металлургического комбината и 
профкома ММК. Геннадий Сеничев высказал теплые слова 
признательности: спортсмены -- сотрудники основных цехов и 
дочерних структур предприятия - способствуют славе ком
бината. 

Алла КАНЬШИНА. 

Сумин обогнал Росселя 
Губернатор Челябинской области Петр Сумин по ито
гам октября вошел в первую семерку в рейтинге наи
более упоминаемых глав российских регионов по вер
сии онлайн-издания «Время новостей». 

По сравнению с сентябрем рейтинг Петра Сумина возрос на 
пять позиций. Лидерами стали мэры российских столиц - Моск
вы и Санкт-Петербурга (Юрий Лужков и Валентина Матвиен
ко), а также губернатор Чукотки Роман Абрамович. По подсче
там системы «Медиалогия», в течение месяца в прессе появилось 
643 сообщения о южноуральском губернаторе. Петр Сумин обо
гнал в рейтинге главу Свердловской области Эдуарда Росселя 
(9-е место) и Тюменского региона - Сергея Собянина (15-е мес
то). Надо отметить, что, рейтинг составлен по материалам рос
сийских СМИ (ТВ, радио, печатная пресса, информационные аген
тства, интернет-издания). Рейтинг упоминаемости отражает об
щее количество сообщений, в которых фигурируют региональ
ные политики. 

По вопросам субсидий 
В управлении социальной защиты населения администра

ции города организована «горячая линия» по вопросам пре
доставления субсидий на оплату жилья и коммунальных ус
луг. Обращаться с 16 ноября по 30 декабря в рабочие дни с 
9.00 до 10.00 и с 15.00 до 16.00 по телефону 27-89-60. 

Ford Fiesta 

В жизни всегда есть место новым впечатлениям. 
Испытайте их вместе с новым Ford Fiesta! Яркий, 
дерзкий, впечатляющий одним своим видом, новый 
Ford Fiesta поможет вам превратить даже самый 
обычный день в праздник! 

Fiesta Ambiente — цена от $11,900 
Что вас привлекает в модели Fiesta Ambiente больше 

всего: стильная внешность, просторный салон Или эле
гантная отделка? А может быть, еще и базовая цена? 
Выбирайте сами! 

Горячее зимнее предложение: 
при покупке Ford Fiesta - в подарок 

комплект зимних шин! 
Подробности у официального дилера Ford 
в Магнитогорске - ООО «Магтехноцентр». 

Ленина, 93, т. 318-100. 

Как там на улице? 
вторник среда четверг 

температура, °С -4-1 -3+2 -4 +2 

осадки 

атмосферное 
давление 111 731 738 
направление ветра ю - з 3 Ю-З 

скорость ветра 3-6 м/с 4-7 м/с 2-5 м/с 

Магнитные бури: спокойная геомагнитная обстановка. 
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